

## 生活と行事予定

(都合により、予定が変更になる場合があります)



1日(水) 安全点検

8日(水) うららちゃんサロン (5歳児ゆーほー組と畑作り)

13日(月) 交通安全指導

ねらい:交通安全のルールを知らせる

横断歩道や歩道などの保育所周辺の

危険な場所を確認する

14日(火) 5歳児ゆーほー組 遠足

15日(水) 4歳児ひこうき組 遠足



20日(月) 歯科検診(能登医師) 9:30~(全児)

22日(水)、23日(木) 身体測定

避難訓練 (想定:地震)

ねらい:地震の合図を知る、地震の恐ろしさを知る

23日(木) 内科検診(藤岡医師) 13:00~(全児)

きららちゃんサロン(きららちゃんサロンで楽しく遊ぼう)



24日(金) 眼科検診(大橋医師) 14:00~

(3歳児ほし組、4歳児ひこうき組、5歳児ゆーほー組)

誕生会(主食はいりません)

31日(金) 布団・ズック持ち帰り

《6月の予定》

4日(火) 尿検査 (3歳児ほし組、4歳児ひこうき組、5歳児ゆーほー組)

5日(水) 国際交流員訪問(ルーカスさんと英語で楽しく遊びます)

21日(金) 親子交通安全教室

(3歳児ほし組、4歳児ひこうき組、5歳児ゆーほー組)

28日(金) 母子推進員さんによる歯科指導 10:00~(3歳児ほし組親子)

## 《今月の田家っ子フォト☆》

でんぐり山にある穴を覗き込むと…

「あ!ダンゴムシ!」

「ここ(お皿)に入れてっ!」

保育士も子どもと虫探しの夢中です☆



ひこうき組とゆーほー組でたかせ小学校に  
散歩に行ったよ。桜きれいだったね~。

# 5月 ほいくしよだより



令和6年5月

社会福祉法人 育三会 田家保育所

HP — <http://www.taie-hoikusyo.jp/>

新緑の若葉にすがすがしさを感じる季節となりました。暖かい日差しの中、園庭から元気な声が聞こえています。大きい子ども達は鬼ごっこや虫探し、固定遊具に挑戦するなど体を動かしながら元気いっぱい遊んでいます。小さい子ども達も、バギーに乗って園庭を散索したり、砂場からスコップや型ぬきを持ってきて砂を入れたりと安心して遊ぶ姿が見られ、日に日に笑顔が増えてきました。

5月も健康と安全に留意しながら、子ども達がいきいきと安心して生活できるように保育していきます。

## 《子どもたちの様子》

新しいクラスになって1か月!今の子ども達の様子をお知らせします。

《ゆーほー組》

保育所の先生達の名前を覚えるための保育所マップ作りや保育所内や園庭の安全点検などを行っています。保育士が教えるのではなく、子ども達で意見を出し合いながら活動を楽しんでいます。

《ひこうき組》

「保育所で2番目に大きいお兄ちゃん、お姉ちゃんだ!」と進級をととても喜んでいるひこうきさんです。新しい環境に少しドキドキする姿も見られますが、ラキューやままごとなど好きなあそびを見つけて楽しんでいます。

《ほし組》

晴れた日は園庭に出て大好きな砂場や滑り台で元気に体を動かして遊んでいます。ダンゴムシやアリに触れたり、草花を摘んだり楽しむ姿も見られます。また、身の回りのことをしようと張り切っています。

《つき組》

保「つき組さ~ん」子「は~い!」みんなに呼びかけると、可愛い声を返してくれます。新しい環境や担任にも少しずつ慣れ、遊戯室や園庭に行き、コンビカーに乗ったり、アスレチックに登ったりと興味のあることや好きなことを見つけて遊んでいます。

《おひさま組》

晴れた日には園庭を散策したり、体を動かすことが好きなので、段差や高さのあるところをよじ登ったりと元気いっぱい過ごしています。



育三会 田家保育所 保育理念

子どもが健康で意欲をもち、情操豊かに育つよう

家庭・地域・法人が連携し、子どもに寄り添い

黒部市・日本・世界へはばたく人としての基礎を培う

## おたんじょうびおめでとうございます♡

5月に生まれたお友だちを紹介します

《6さい》	りなさん	1日
	あいとさん	1日
	まさたつさん	2日
	ゆらさん	5日
	めいさん	6日
	ようたろうさん	30日
《5さい》	ゆずかさん	16日
	あおとさん	17日
	しおりさん	28日
	じんしろうさん	28日
《3さい》	あずささん	19日
	まなとさん	29日
	みつきさん	31日
《2さい》	いちかさん	16日
	かなでさん	23日
《1さい》	ゆりさん	7日



《にじ・おひさま組》

一人ひとりが自分の好きな遊びを見つけて遊んでいます。友だちのもっている玩具と同じものを持ってみたりなどいろいろなことに興味津々です。食事ではおかわりをしながら笑顔で食べています。

《にじ組》

初めの頃は涙が出たり、不安な様子も見られた子ども達ですが、保育士と一緒に過ごすことで安心に繋がり、今では傍に保育士がいることを確認しながら好きな遊びを見つけています。また、名前を呼ぶと振り返ったり、目が合うとにこっと笑うなど可愛い姿も見られます。

お忙しい中、年齢別懇談会に参加して頂き、  
ありがとうございました。



4月8日~12日の春の交通安全週間には保護者会役員の皆様、お忙しい中、街頭指導にご協力頂き、ありがとうございました。